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ПРИВЕТ ДЕЛЕГАТАМ ПАРТИЙ
КОНФЕРЕНЦИЙ СТРОИТЕ. 

И НЕФТЕХИМИКОВ

ИДЕМ К СЪЕЗДУ
27 НОЯБРЯ АНГАРСК ПОСЕТИЛ 
РЕТАРЬ ИРКУТСКОГО ОБКОМА 
НОГО СОВЕТА СССР НИКОЛАЙ

В п е р в о й  половине дня 
Н. В. Банников побывал 

на важнейших строящихся про
мышленных объектах города.

О положении дел на пусковой 
первой технологической ; нитке 
второй очереди завода белково- 
витаминных концентратов доло
жили заместитель главного ин
женера стройки Ю. А. Попов, 
директор завода БВК Г. А. Шу
милов, главный инженер управ
ления строительства С. Б. Си
лин, управляющий трестом Сиб- 
химмонтаж В. В. Главин и дру
гие. По-партийному, принципи
ально были вокрыты имеющиеся 
недостатки и намечены конкрет
ные меры для безусловного вво
да объекта в эксплуатацию в 
нынешнем году.

Комплекс этилена-пропилена- 
300 весьма сложен в техниче
ском отношении. Здесь с ходом 
строительных, монтажных и пус
коналадочных работ Н. В. Бан
никова ознакомили генеральный 
директор производственного
объединения «Ангарскнефтеорг- 
оинтеэ» Б. А. Блудов, замести
тель главного инженера завода 
полимеров В. Л. Машинский, 
начальник управления строи
тельства А. В. Пичугин и дру
гие. Проработаны основные воп
росы для скорейшего • заверше-

ЧЛЕН ЦК КПСС, ПЕРВЫЙ СЕК- 
ПАРТИИ, ДЕПУТАТ BEPXOB- 
ВАСИЛЬЕВИЧ БАННИКОВ.

ния всех пусконаладочных ра
бот, устранения имеющихся не
доделок. ,

Вечером Николай Васильевич 
Банников встретился с предста
вителями Ангарского . управле
ния строительства.

В своем выступлении Н. В. 
Банников отметил, что непре
ложным ааконом нашей партии 
является гласность, информи
рованность масс о ее деятельно
сти.

— Наша встреча, — сказал 
Н. В. Банников, — проходит в 
особенно ответственный и важ
ный период — мы накануне 
XXVI съезда* КПСС, который 
подведет итоги десятой пятилет
ки, определит стратегию и так
тику дальнейшего социально- 
экономического (развития стра
ны. Сейчас главное — по-хоро
шему подготовиться к съезду, 
ознаменовать его большими тру
довыми подарками. 21 октября 
состоялся очередной Пленум ЦК 
КПСС. Главное внимание Цент
ральный Комитет уделяет вопро
сам, от решения которых зави
сят условия жизни советских 
людей, уровень народного благо
состояния.

Далее Н. В. Банников остано
вился на некоторых итогах вьь 
полнения заданий десятой пя

тилетки в стране и в области. 
План четырех лет десятой пяти
летки по сравнению с соответ
ствующим периодом девятой, 
пятилетки по реализации про
мышленной продукции областью 
перевыполнен. Дополнительно 
реализовано продукции на 7 
миллиардов рублей. В Прианга- 
рье широко развернулось социа
листическое' соревнование в 
честь XXVI съезда КПСС: 27
предприятий, в том числе Ан
гарский цементно-горный ком
бинат, уже выполнили пятилет
ку. Более двух тысяч бригад, 
участков, экипажей трудятся в 
счет одиннадцатой пятилетки.

Многое сделано и ангарчанами. 
За пятилетку в городе построе
ны и введены в эксплуатацию 
крупные промышленные комп
лексы: ЭП-60, этил бензол, ПВД, 
бутиловые спирты, каталитиче
ский риформинг, первая очередь 
завода БВК, котел и турбина на 
ТЭЦ-9 и другие.

— Я с особым удовлетворени
ем, — отметил Н. В. Банникову
— хочу сказать, что ангарски
ми строителями выполнена (а 
это очень хорошо, когда люди 
умеют выполнять свои обяза
тельства) пятилетка по вводу 
жилья. Особая заслуга здесь 
коллективов первого и пятого 
строительно-»монтажных управ
лений. Кроме того, введено 
около 100 объектов социально
культурного навначения. Среди

них уникальный крытый рынок, 
техникум легкой промышленно
сти, 6 школ, 11 детских до
школьных учреждений, 8 столо
вых, 23 магазина, 20 объектов 
сельского хозяйства.

В стиле работы нашей партии 
при подведении положительных 
итогов прежде всего обращать 
внимание на трудности. О них с 
ленинской прямотой сказал Л. И. 
Брежнев в своем выступлении 
на октябрьском (1980 г.) Плену
ме ЦК КПСС. Нужно и дальше 
повышать исполнительскую дис
циплину сверху донизу, эконо
мить энергоресурсы.

Есть нерешенные задачи в об
ласти капитального строительст
ва. Главный недостаток — мало 
еще средств мы тратим на ре
конструкцию действующих про
изводств. В свое время ангар
ские нефтехимики за счет ре
конструкции с меньшими затра
тами дали больше удобрений. 
Зачастую мы стремимся строить 
сразу много объектов, распыля
ем силы. В результате растет 
Незавершенка.

В заключение Н. В. Банни 
ков ответил на вопросы строи
телей.

О. ЗАРУБИН.

В ПОЛЕТЕ „СОЮЗ Т -3 “
1> СООТВЕТСТВИИ с про- 

граммой исследования 
космического пространства 27 
ноября 1980 года в Советском 
Союзе осуществлен запуск 
трехместного космического 
корабля «Союз Т-3». Косми
ческий корабль пилотирует 
экипаж: командир подполков- 
ник Кизим Леонид Денисо
вич, бортинженер, дважды 
Герой Советского Союза лет
чик-космонавт СССР Макаров 
Олег Григорьевич и космо
навт-исследователь Стрекалов 
Геннадий Михайлович,

Целью запуска , является 
дальнейшая отработка борто
вых систем и конструкции 
усовершенствованного кораб
ля серии «Союз Т» в различ
ных режимах автономного 
полета и в ходе совместных 
работ с орбитальным комп
лексом «Салют-6» — «Про
гресс-11».

Все системы космического 
корабля «Союз Т-3» функци
онируют нормально.

IО СОЗЫВЕ ОЧЕРЕДНОЙ ЧЕТВЕРТОЙ СЕССИИ 
ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ 

СЕМНАДЦАТОГО СОЗЫВА

Исполнительный комитет городского Совета народных 
депутатов Р Е Ш И Л : созвать 9 декабря 1980 года очеред
ную четвертую сессию городского Совета народных депу
татов семнадцатого созыва в повесткой дня:

1. Об экономическом и социальном плане развития горо
да на 1980 год.

2. О бюджете города на 1981 год и исполнении бюджета 
ва 1979 год.

♦ Сегодня газета рассказывает на своих страницах о делах, проблемах, людях орденоносного коллектива
*

Ангарского управления строительства и дважды орденоносного коллектива производственного объединения
«Ангарскнефтеоргсинтез». (Материалы подготовлены журналистами многотиражных газет).
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XXIII ПАРТИЙНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ СТРОИТЕЛЬСТВА
+  СЛОВО ДЕЛЕГАТУ 

ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ

Р А Б О Ч И Й
НАСТРОЙ

П  ЯТИЛЕТНИЯ план кол-
** дектив нашей' двтобааы 

выполнил еще 21 апреля. В 
этом году по итогам социа
листического соревнования 
ва второй квартал автобаза 
ваняла первое место по 
стройке ■ по городу, а ва 
третий квартал — по стройке. 
Успех этот — результат сов
местной слаженной работы 
руководства, партийной,
профсоюзной я  комсомоль
ской организаций, хорошо ор
ганизованного социалистиче
ского соревнования, добро
желательного рабочего на
строя всего коллектива, в 
авангарде которого «дут ком
мунисты. Это прежде всего 
начальник автобазы Юрий 
Георгиевич Перевалов, Вик
тор Михайлович Тугутаев. 
возглавляющий одну из луч
ших наших бригад, водите
ли Михаил Иннокентьевич 
Ильину Андрей Петрович 
Йжойкин, Виктор Николае
вич Шаламов и другие. Ак
тивны на партийных собра 
киях, выполняют различные 
поручения и коммунисты, не 
занятые на производстве, — 
наши пенсионеры Иинокенг 
тий Васильевич Каконин, 
Василий Максимович Азаров. 
Дмитрий Иванович Жшрев, 
Федор Прокопьевич Егоров,
Павел Григорьевич Вязьмин 
■ другие. Все коммунисты — 
ударники коммунистичеокаго 
труда.

На партийных собраниях, 
заседаниях партбюро мы об
суждаем вопросы, касающие
с я  не только выполнения 
производственного плана, со
циалистического ооребясваг 
вия, трудовой, производствен
ной дисциплины, безонасно- 
стж движения, но и мораль
но-этические. Недавно парт
бюро подвело итоги нашей 
помощи сельчанам. Поработа
ли мы хорошо, я  закреплен
ные за вами совхозы первы
ми в Ала/роком районе убра
ли урожай.

СЕГОДНЯ коммунисты 
стройки подводят итоги 

своей работы за два года.
ie с предыдущей, 

[I партийной конференции, 
и итоги десятой пятилетки. 
Партком стройки концентри
ровал свое внимание и вни
мание первичных организа
ций, трудовых коллективов 
на повышении эффективности 
работы и улучшении ее каче
ства, на ускорении научно- 
технического прогресса, росте 
производительности труда 
концентрации материальных 
и людских ресурсов на важ
нейших пусковых объектах 
■ своевременном вводе их в 
действие в свете требований 
XXV съезда КПСС. Эти воп
росы вносились в перспек
тивный и текущий планы 
работы и неоднократно рас
сматривались на заседаниях 
парткома, активах и кусто
вых собраниях.

Г  АМООТВЕРЖ Е Н Н Ы М  
^  трудом строителей и 

монтажников за годы десятой 
пятилетки построен и сдан 
в эксплуатацию ряд про
мышленных комплексов и 
объектов.

Э  А ЭТО же время введе- 
** но около ста объектов 

ооциальво-бытоких) назначе
ния.

Строители выполнили зна
чительный объем работ по 
сельскохозяйственному стро
ительству на общую сумму 
восемь миллионов рублей.

Продолжалось строительств 
во и расширение базы строй
индустрии и обслуживающих 
подразделений.

Коллективы домостроителей 
о честью справились с взяты
ми обязательствами.

О СВОЕЙ речи на октибрь- 
оком (1980 т.) Пленуме 

ЦК КПСС тов. Л. И. Бреж
нев назвал жилищное строи
тельство большим социально- 
экономическим вопросом, ска
зал, что оно должно быть в 
центре внимания и находить
ся под строгим партийным

контролем, И эту работу нам 
надо рассматривать как пря
ное поручение ЦК КПСС.

Такая постановка воп/роса 
накладывает на коммунистов, 
на всех трудящихся серьез
ную ответственность, и мы 
должны делать все необхо
димое по безусловному вы
полнению программы жилищ
ного строительства.

План строительно-монтаж
ных работ четырех лет деся
той пятилетки по Ангарской

эффективности производства, 
совершенствованию организа
ции труда и управления, па
мятуя, что эти вопросы 
остро ставились на XXII пар
тийной конференции.

Серьезно, грамотно и целе
направленно ннедряё гея
брдмщный подряд. За девять 
месяцев этого года задание 
по объему строительнонмон- 
тажных работ, выполненных 
подрядными бригадами на 
Ангарской площадке, выпол
нено на 93 процента, по ко-

0
С Т Р О И Т Е Л Е Й

А, ВУВ, секретарь парткома управлении строительства

площадке выполнен. Выпол
няется он и в текущем, по
следнем году пятилетки.

Конечно, в решении акту
альных задач производства 
важная роль отводится соц- 
соф ев кованию, в авангарде 
которого идут коммунисты, 
такие, как Е. Г. Михалева. 
В, А, Дарчев и сотни других.

Сейчас на стройке идет со
ревнование за достойную 
встречу XXVI съезда КПСС. 
Комплексная бригада, руко
водимая коммунистом О. А. 
Середкиным, выступила ини
циатором городского соревно
вания за право подписать ра
порт съезду.

FT АРТКОМ за эти годы 
систематически заслуши

вал положение дел по вы
полнению планов техниче
ского развития и повышения

личеству бригад на 137
процентов.

Содержание и направлен
ность идеологической работы 
в парторганизациях опреде
лялись постановлением .«О 
дальнейшем улучшении идео
логической, политиков воспи
тательной работы*.

Наша главная задача на
одиннадцатую пятилетку — 
сооружение комплексов Зи- 
минского химического комби
ната, ЭП-300. Строители дол
жны сосредоточить внимание 
на выявлении неиспольэовань 
Дых резервов, на повышении 
дисциплины труда, улучшении 
воспитательной ра/боты. На 
это и будут направлены де
ла и помыслы" коммунистов 
стройки.

Н ате обязательство, взятое 
в честь XXVI съезда КПСС,—

грузоперево
зок этого года и 4 декабря.

Г. ПЕРЕВАЛОВ, 
секретарь партбюро авто

базы М  1 УАТаг’
It.

ПОБЕДИЛИ В СОРЕВНОВАНИИ

Работы на строительстве по
ликлиники в 6а микрорайоне ве
дет бригада Фаины Сулейманов
ны Харисовой из СМУ-5.

В бригаде трудятся Ира Тре
тьякова и Ира Подовалина. Они 
выпускницы ГПТУ-КУ, Освоить 
специальность помогают им та
йне опытные работницы, как 
^  ^  Луцек и Л. Г. Шахонова.

На еннмке: И. Третьякова.
■ л УЦвк, JL Г. Шахонова. 

И. Подовалина.

Фото С. ЧЕРНЫША.

ф СЛОВО ДЕЛЕГАТУ 
ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ

п р и м е р
и ДОВЕРИЕ

*

Б РИГАДА— основа строй
ки. Это та важная ячей

ка, из результатов работы 
которой складывается общий 
успех. И поэтому бригадир 
в ответе за все.

Несколько лет я руководил 
комоомольско - молодежной 
бригадой столетров-станочни- 
ков. Бригада постоянно за
нимала призовые места в со
циалистическом соревновании 
среди комсомольско1мсдо(деж- 
ных бригад стройки, она бы
ла удостоена почетного пра
ва сфотографироваться у 
Красного знамени управления 
стройки. К нам на практику, 
а потом на работу приходили 
выпускники ГПТУ-35. И в ра
боте мне помогало то, что сам 
я тоже окончил это училище, 
был ненамного crajpuie своих 
подопечных, поэтому общий 
язык с ними найти было не
трудно. Хотя попадались 
разные, со многими прихо
дилось немало поработать, 
прежде чем у них появлялся 
вкус к своей профессии, к 
труду, желание сделать луч
ше. »

Считаю, что главное, без 
чего не может быть настоя
щего бригадира, — это соб
ственный пример и доверие, 
на котором должны строить
ся отношения в бригаде. В 
октябре прошлого года я стал 
руководить комплексной
бригадой. И это оказалось 
сложнее и ответственнее. 
Ведь в прежней моей бригаде 
было всего 12 человек, а в 
этой — более пятидесяти.

Бригада комплексная, она ве* 
дет полный процесс: заготовитель' 
ные ■ сборочные плотничные ра
боты до получения готовой про
дукции. План мы выполняем по 
всем техняко-вкономяческим пока
зателям, люди работают с душой, 
у многих рабочих большой опыт. 
Это можно сказать об Екатерине 
Кирилловне Пастуховой. Нине 
Ивановне Бозылевой, Нине Ива
новне Штаба и других. За ок
тябрь наша бригада заняла первое 
мвето по ДОКу.

Есть предпосылки к тому, 
что в скором времени бригада 
ваша будет комсомольско-мо
лодежной, что оживит в ней 
всю работу и сделает ее бо
лее интересной. В этом я за
интересован и как секретарь 
комсомольской организации 
ДОКа.

А. ПОДВАРКОВ, 
брвгадвр ДОКа-1 УПП.

1 /  ОЛЛЕКТИВ СМУ-1 еще к Дню Конетиту- 
л  ции СССР завершил программу десятой пя

тилетки, и 110-й годовщине со дня рождения
В. И. Ленина домостроители выполнили паан 
по вводу жилья.

Успешным стад для нас и третий квартал 
года. Накануне 63-й годовщины Великого Ок
тября коллективу по итогам социалистического 
соревновании ва третий квартал присуждено 
первое место среди строительно-монтажных 
подразделений стройки е вручением переходя

щего Красного анамени и диплома первой сте
пени.

Начиная с 1976 года мы ежегодно кроме 
жилья, объектов соцкультбыта и объектов про
мышленности вводили в план от четырех до 
пяти объектов сельского хозяйства. Таким об
резом, профиль домостроителей приобрел бо
лее широкую ^направленность. Если подвести 
итог работы ва пятилетку, то он составит 127 
объектов соцкультбыта и 395,3 тысячи квад
ратных метров жилья.

Среди них значительными являются городской 
узел связи, два фруктохранилтца, картофеле
хранилище, пионерский лагерь «Звездный», 
хлебозавод, магазин «0лимпиада-80», детская 
поликлиника, восемь столовых, три школы.

Пять прошедших лет стали для нас своеоб
разным этапом. Коллектив осуществил переход 
па новую серию пятиэтажных домов, освоено 
строительство девятиэтаясных. При всей напря
женной плановой программе качество объектов 
при сдаче получает оценку не ниже 4,12 балла.

Неверно говорить, что успехи достаются кол
лективу СМУ-1 легко и просто. У нас есть ряд 
вопросов, которые остаются нерешенными. На
пример, сдача свайных полей управлением ме
ханизации, несовершенная проектно-сметная 
документация, которую приходится дорабаты
вать. Страдает неритмичностью обеспечение де
фицитными строительными материалами.

Большую помощь в работе нам оказывает 
бригадный подряд. С 1972 года круглогодично 
на низовом хозрасчете трудится 7—10 бригад. 
Это коллективы, которые работают без срывов.

Хочется#» особенно отметить успешную работу 
бригад М. И. Старикова, В. И. Жерноклева, Г. В. 
Метляева, Г. М. Гюнуша, В. В. Доронина, В. В. 
Семенова, Э. А. Гейна, В. М. Сливки. Коллекти
вы В. М. Сливки и Г. М. Гюнуша к 110-й го
довщине со дня рождения В. И. Ленина закон
чили свои пятилетние планы. Они награждены 
почетной Ленинской грамотой и знаками 
«Ударник деоятой пятилетки».

Очень серьезное внимание мы долишы уде
лить строительству на площадке треста Зима- 
химстрой. Это основные направления на сегод
ня и завтра.

Добиться выполнения намеченного и достой
но встретить XXVI съевд партии — наша за
дача. ____

М. МИРОЧНИК, 
начальник СМУ-1.

Строится ЭП-Э00.
Фото С. МИЩНН| <1
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Г Р А Н И  К О М П Л ЕК С Н О ГО
А. НАУМОВА, 

заместитель секретаря 
парткома объединения
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1> ЫПОЛНЯЯ постановле

ние ЦК КПСС «О даль
нейшем улучшении идеологи
ческой, политико-воспитатель
ной работы», партийная ор- 
ганнзащия производственного 
объединения «Ангарскнефие-' 
оргсгантез» проделала опреде- 
леннтую работу по воспита
нию трудящихся.

Одной из наиболее дейст
венных форм, позволяющих 
обеспечить единство идейно- 
политического, трудового и 
нравственного воспитания, 
является социалистическое 
соревнование. Сегодня в объ
единении 98 процентов рабо
тающих соревнуются.

В основе соревнования — 
тесная взаимосвязь личных 
планов рабочих, заданий 
бригад, участков, цехов о 
общезаводской программой. 
При этом к каждому лич
ному плану прилагается де
тальное инженерно-экономи
ческое обоснование.

‘Существенное воздействие 
на выполнение обязательств, 
плана производства и постав
ку продукции по договорам 
оасалывает созданный по ре
шению парткома, профкома 
и администрации о п е р а 
т и в н ы й  ш т а б  о б  ъ е  ̂
д я и е н я я .  Главная задача 
его — экономическое и идео
логическое обеспечение вы
полнения обязательств. Де
тально рассматривая причины 
отставания отдельных под
разделений, штаб оказывает 
им помощь, содействует в 
обеспечении сырьем и реа
гентами, вывозе готовой про
дукции, эффективном исполь
зовании технологического 
оборудования.

Стало, правилом анализи
ровать год выполнения про
изводственных планов аано- 
дов п о д е к а д н о .  И это да
ет положительные результа
ты.
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С ЕРДЦЕВИНА всей идей
но-воспитательной рабо

ты — марксистско-ленинское 
образование. По сравнению с 
1978 годом сейчас в объеди
нении в два раза увеличи
лось число обучающихся в 
сети партийного и комсо
мольскою просвещения. Бо
лее 80 процентов пронаган-

♦  Д Е Л Е Г А Т
ЕН11ИИ

Ф*
* m svn e r a  <7

асфальтобетонщи- 
пов из СРСУ № 1, возглав

ляемая Ваяштиной Игнатьевной 
Лушиной, выступила инициато
ром социалистического соревно
вания по достойной встрече 
XXVI съезда КПСС в ремонтно- 
строительном тресте производст
венного объединения «Ангарск- 
нефтеорааииггез». Коллектив на 
полгода раньше выполнил ил- 
палетку и успешно справляется 
в ппмлия тм м »  обетаательог&а-

На

П О Д Х О Д А
дистов — хозяйственные ру
ководители и инженерню-тех- 
вогаеские работники. Пропа
гандистами работают шесть 
директоров 8 вводов, шесть 
начальников управлений, 17 
главных инженеров. - » .

Лучшими пропагандистами 
являются В. Ф. Морозов — 
директор завода гидрирова
ния, И. П. Титов — дирек
тор завода полукоксования,
С. . А. Эппель — директор 
опытного завода.

Более 80 процентов щж>гга- 
газдистош участвуют в дви
жении « П р о п а г а н д и с  т— 
п я т и л е т к  е».

В творческих планах про
пагандистов значительно е 
место отводится повышению 
трудовой и общественной ак
тивности слушателей. Только 
в прошлом учебном году с 
помощью пропагандистов 2370 
человек приняли индивиду
альные обязательства. Выпол
нение их позволило внедрить 
более тысячи рацшшаеняза- 
торских предложений с эко
номией 1 миллион 403 ты
сячи рублей.

Более 15 лет руководит 
школой основ марксизма-ле
нинизма заместитель началь
ника цеха 14 завода полу
коксования А. П. Барабаш. 
Он ставит своей целью не 
только дать слушателям оп
ределенную сумму знаний, 
но ж научить применять их в

практической работе. Пропа^ 
гандист добился, что каждый 
второй слушатель — рацио
нализатор. Подготовил четы
рех агитаторов. Они ведут 
большую разъяснительную 
работу в коллективе.

’ — 3 ' —

С РЕДИ многообразных 
форм массово-политиче

ской работы одно из важных 
мест занимает система поли
тической информации. Се
годня в объединении работаг 
ют 894 политинформатора, из 
них 607—члены КПСС, 738 
имеют высшее образование, 
2954 агитатора.

Партийный комитет посто
янно направляет и осущест
вляет контроль за их рабо
той. Ежемесячно проводит се
минары с руководителями 
секций и агитколлективов.

Политинформаторы специализи
руются по четырем направлениям: 
политическая жизнь страны, про
блемы вкономнкн, вопросы куль
туры и коммунистической морали, 
международное положение. Высту
пления планируются с указанием 
даты, времени, места. Для руко
водства работой политинформато
ров при кабинете политпросвеще
ния объединения создан методи
ческий совет, возглавляемый А. Е-, 
Ксролем. Он разрабатывает пла
ны семинаров и тематику бессд.

В арсенале массово-политиче
ских средств, используемых пар
тийными оргааязадням л, важная)

принадлежит лекционной, 
пропаганде. Если в 1976 году на 
■редпрпятши прочитано 8765 лек
ций, то •  197» году — 4977. 619
и ея о в  общества «Знание» иесут 
слово партии в массы.

-  4 -
Г  ТЕПЕНЬ идеологическо-
^  го воздействия на людей 

может быть не одинакова. 
Учитывая это, в каждом кол
лективе ид ей но-во спи та тель
ная работа строится диффе
ренцированно. Это находит 
отражение в оо^ревновяммпд. 
где обязательны личные обя- 
еательства о шефстве опыт
ных кадровых рабочих над 
молодыми.

На заводах газовом, гидри
рования, азотнотуковом, неф
теперерабатывающем умело 
используются в воспитании 
молодежи советы ветеранов 
войны и труда Стало тра
дицией приглашать ветера
нов на Ленинские зачеты и 
Ленинские уроки.

Партийный комитет не ог
раничивается работой, про
водимой в цехах и на участ
кам  Согласно перснективно- 
му плану значительная часть 
идейно-политической работы 
проводится во Дворце куль
туры нефтехимиков. В три
надцати ЖЭКах работают 24 
аготталощадни, 13 детских 
клубов. К воспитательной ра
боте по месту жительства 
привлечен широкий круг ак
тива,

Идейшнвостпитательнал ра-  ̂
бота способствует развитию 
производств виной ■ общест
венной активности трудя
щихся.

I НА ИДЕОЛОГИЧЕСКОЙ ПЛАНЕРКЕ опыт

Q  ЗАЛЕ многолюдно. Сре- 
°  ах присутствующих naip- 

тийные в комсомольские ра
ботавши хозяйственные руко
водители, председатели за
водских комитетов профсою
за. Ведет заведшие замести-» 
тедь генерального дарен гора 
объединения Леонид Яковле
вич Бронштейн. Речь идет о 
состоянии трудовой и произ
водственной дисциплины. 
Этот вопрос, как обычно, рас
сматривается первым. Осве
щает его начальник отдела 
кадоров Николай Васильевич 
Козырев. А потом отчиты'ви 
ются руководители заводов 
азотнотукового и полимеров, 
автотранспортного (предприя
тия, где самый большой про
цент нарушителей трудовой 
дисциплины. Они рас
сказывают о воспита
тельной н профилактиче
ской работе, проводимой 
в коллективах, вскрывают 
црич аны нарушений трудо
вой дисциплины н обществен
ною правопорядка...

Идеологические планерки 
в производственном объеди
нении «Ангарскнефтеоргсин- 
тез» стали традиционными. 
Проводятся они уже почти 
два года. И опыт, накоплен
ный адесь, одобрен Ангар
ским горкомом партии.

На них обсуждаются самые 
разнообразные проблемы: о раз
вертывании социалистического со
ревнования, работе добровольной 
народной дружины и обществен
ных советов микрорайонов, об 
■дейво-воспитательноА работе в 
общежитиях, правонарушениях...^

Главная цель — не только уз
нать, как выполняете^ тол или 
иной раздел работы, но и указать 
коллективам «а недостатки, дать 
конкретные рекомендации, а через 
определенный срок спросить с 
руководителя, секретаря партий
ной организации.

Готовятся заседания заранее. 
Определяется круг вопросов, вы
ступающие. И каждый директор 
или начальник цеха знает, о чем 
его могут спросить, и тщательно

готовится. С втой целью дирек
тор вавода проводит совещание с 
начальниками цехов. Даются кон
кретные задания руководителям. И 
каждый вынужден- вникать во 
многие вопросы и заниматься 
воспитанием в своем коллективе 
совместно с партийным > бюро и 
цеховым комитетом профсоюза.

Во многих подразделениях 
объединения также стало 
Практиковаться проведение 
идеологических планерок. Вот 
что рассказывает о них сек
ретарь парткома завода полу- |  
коксования Олег Александро
вич Гуренко:

— Польза от них большая.
И главное, что к воспита
тельной работе мы подклю
чили начальников цехов. 
Ведь чего греха таить, неко
торые из них раньше этим 
не занимались, ссылаясь на 
партийную организацию. А 
сейчас, прежде чем прийти 
па планерку к директору, 
каждый готовится по опре
деленному перечню вопросов.

Л. НИКОЛАЕВА.

ЧТО ВОЛНУЕТ КОММУНИСТОВ
В ЖКУ нефтехимиков ра

ботает четыре тысячи чело
век. На партийном учете 
пятьсот коммунистов. Работ
ники ЖЭКов обслуживают 
жилой фонд около миллио
на ;квадрантных меттров. .Кол
лектив ремонтно-строительно
го управления имеет план с 
годовым объемом работ 
на сумму два миллиона 
сто сорок тысяч ' руб
лей. ЖКУ имеет двадцать 
одно общежитие на три ты
сячи мест.

По вааигочению специали
стов, объекты подразделений 
ЖКУ находятся и удовлет
ворительном техническом со
стоявши. Однако это не да

ет права на самоуспокоен
ность. Коммунистов ЖКУ 
волнует, что резко сократил
ся ремонт детских учрежде
ний. Многие объекты ре
монтируются медленно. В 
РСУ острая нехватка кадров 
по ведущим строительным 
специальностям. Не хвата
ет почти 400 человек и в дет
ских учреждениях. Решение 
втих острых вопросов не тер* 
пит отлагательств.

В коллективах повседневно 
уделялось внимание изуче
нию материалов XXV съезда 
КПСС. Создано и работает 
25 семинаров высшего звена 
партийной учебы. Проведено 
более 140 лекций по линии

общества «Знание» и 146 
лекций своими силами. 
Лучшими лекторами являют
ся коммунисты В. Г. Бело
бородова, Т. Н. Дрюцкая,
С. П. Гайдарова, Л. П. Кур
ганская, Т. К. Дуйдсо.

Состоялось более 2300 по
литинформаций, выпущено 
около семисот номеров стен
газет. Много интересных ме
роприятий проведено по ме
сту жительства и в трудовых 
коллективах. Проводились ве
чера чествования ветера
нов труда, смотры-юонкурсы 
на звание «Лучший по про
фессии».

М. АЛАШКЕВИЧ, 
работник ЖКУ.

кавалер ордена
В, Е  Лупшна.

♦  ДЕЛЕГАТ 
КОНФЕРЕНЦИИ

f 4 ЛВОАРЬ цеха №  12 ®еф-
^  твперервбатывающего заво

да коммунист Григорий Василь
евич Олеюсенко за добросовест
ный труд загражден орденом 
«Знак Почета», самыо анонсами 
победителя соревнования. Во
семнадцатый раз он избран 
председателем цехового комите
та профсоюза.

Григорий Васильевич — член 
парткома завода. Избран деле
гатом XIX партийной конферен
ции производственного объеди
нения «Антарскнефтеоргсинтез».

На снимке: Г. В. Олексенко.
Фото В. НЕБОГИНА.

За 2 года ■ ■ ■

КОЛЛЕКТИВНЫЙ КОРРЕСПОНДЕНТ сЗНАМЕНИ КОММУНИЗМА»

II А предыдущей, XVIII 
** партийной конференции 

ангарских нефтехимиков 
было 568 делегатов. В парт
организации производствен
ного объединения на 20 но
ября нынешнего года насчи
тывается 3005 членов партии 
и 80 кандидатов.

II АРТИЯ — выразитель 
дум и чаяний рабочего 

класса, и именно рабочий
класс дает партии наиболь
шее пополнение. В 1979 году 
принято парткомом об ъ ед т  
нения 93 кандидата в члены 
КПСС, из них 67 рабочих, 
за одиннадцать месяцев те
кущего года принято кан
дидатами в члены КПСС 56 
человек, в том числе 42 ра
бочих.

А  ТМЕТИВШАЯ недавно 
^  свое 30-летие комсомо

лия объединения — актив
ный помощник и резерв па 
тийной организации. В 1 
году по рекомендации 
ВЛКСМ принято в партию 
67 человек, за одиннадцать 
месяцев 1980 года — 40 че
ловек. 134 молодых комму
ниста ведут в настоящее
время комсомольскую работу 
во всех организациях пред
приятия. Особенно широкое 
распространение получило на
правление молодых комму-, 
вистов 1 на комсомольскую/ 
работу ва последние четыре 
года.

I /  ОММУНИСТЫ повыша- 
ют свой политический 

уровень. В период от XVIII 
до XIX партийной конферен
ции 224 коммуниста закон
чили университет марксизма- 
ленинизма .

В настоящее время 2726 
коммунистов обучаются в си
стеме партийного политпро
свещения. Все коммунисты 
имеют партийные поручения, 
постоянные или разовые. 1940 
членов КПСС являются лек
торами, агитаторами, доклад- 
чипами, 469 — пропаганда- 
стами.

МАЯК
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О б щ е г о р о д с к о й  рейд по
проверке готоюносга хок- 

кеиных кортов покаэад, что у 
руководителей ЖЭКов и шэфскв
— промышленных предприятий 
отношение к этому важному де
ду сложилось далеко не одина
ковое.

В лучшем состоянии находят
ся корты в 211-м, 210-м и 182-м 
кварта лап. Здесь лед уже залит* 
а вот в 177-м квартале чего-то 
надут. В центральной части го
рода и в микрорайонах строи
тели и нефтехимики не уделили 
пока должного внимания дет
ским зимним спортивным пло
щадкам.

В микрорайонах 15-м и 15а 
однн-единственный корт, но к 
вему еще не приступали с з>а- 
лннкой. В таком’ . же состоянии 
корты в 7-м, 12-м н 13-м микро
районах.

днтся в 73-м квартале, где на
чальником ЖЭКа-5 нефтехими
ков О. А. Пршкенникова, а  ше
фы — коллектив УВК и УЭС. 

—Тренирует команды мальчишек 
тренер-общественник J1. А. Ани
симов. Нашла общий язык с 
шефами и начальник ЖЗКа-8 

Полное запустение на пло- нефтехимиков М. П. Тупченко. 
щадке 6-го микрорайона, где Теперь в 93-м квартале новей- 
шеф коллектив АЭМЗ. Отста- и отличнейший корт,
ет ремонт корта в 91-м кваф- Несколько поздновато, но се- 
тале (ЖКО-2 строителей). Жал- рьеано взялись за дело в 95^м 
кое эрелище представляет собой квартале (начальник Ж0Ка-1 
хоккейный корт в 82-м кварта- jl  в. Патракова, шефы — кол
ле, а ведь в прошлые годы он лектнв УЖДТ и УЭС стройки), 
считался одним из лучших. у  низе всегда была хорошая ле- 

Но надо оодать должное тем, довая площадка,' а в этом году 
для кого вопрос физического уже заканчивают строить 
воспитания наших детей стоит еще одну.
на первом месте. Отличный при- Есть трудности у начальни-j 
мер уже много лет подают ра- ков ЖЭКов ЖКУ производствен- 
ботники ЖЭКа-12 нефтехи'миков, 
где начальником А. П. Куруки- 
на, а шефы—коллектив завода 
гидрирования. Здесь всегда по
рядок. И лед заливают раньше 
других, и соревнования устраи
вают часто.

Заслуженно доброй славой 
пользуется хоккейный корт дет
ского клуба «Чайка», что нахо-

ного объединения «Ангарскиеф- 
теоргоннтез». В отличие от стро
ителей, они не имеют спортив
ных инструкторов по месту жи
тельства. И это существенно от
ражается на всей спортивной 
работе в кварталах. Админист
рации, парткому и профкому
нефтехимиков этот важный воп
рос следует решить положи
тельным образом.

Рейдовая бригада: .
А. КЛЕШКОВ, 

председатель городского ко
митета по физкультуре и

спорту.
М. НУЖДИНА, 

инструктор ГК ВЛКСМ.
В. ЗАЙЦЕВ, 

корреспондент городской га
воты «Знамя коммунизма».

МОЖНО ПОБЕЖДАТЬ СИЛЬНЫХ
- ХОККЕЙ

П РИВЕЗЯ из турне по горо
дам Новокузнецк, Прокопь

евск, Барнаул три очка (из 12
возможных), хоккеисты «Ерма
ка», естественно, ухудшили свое 
положение в турнирной таблице.

Как это бывало и раньше, 
вновь оказал сильное воздейст
вие на игроков фактор «чужого 

поля*, преодолеть который ан- 
гарчанам удавалось очень редко.

С «Ермаком» вновь мы встре
тились 24 и 25 ноября. Пред
стояли два трудных матча: крас
ноярский «Сокол» — в числе ли
деров чемпионата, в его активе 
27 очков. У ангарчан—  20.

Первую встречу выигрывают 
гости (1:0, 1:0, 2 : 2 ) — 4:2. Но 
во второй сильнее оказались хо
зяева поля. Трудно было хок
кеистам «Ермака» противостоять 
организованному натиску сопер
ника, его Afanepe игры, основан
ной на скорости, нейтрализации

« ( « Т В » ! »
ВОСКРЕСЕНЬЕ, 80 ноября 

1-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

9.00—«Врем^я». 9.60—«На зарядиу
становись!* 10.15— «Будильник*. 10.45
•-•♦Служу Советскому Союзу!* 11.45— 
«Здоровье». 12.30—Музыкальная про
грамма «Утренняя почта». 13.00— 
«Сельский час*. 14.00—«Музыкальный 
киоск*. 14.30—«Сердце Бонивура*. Ху
дожественный фильм. 3-я серия. 15.35
— «Путевка в жизнь*. К 40-летию 
системы профтехобразования. 16.45 — 
«Клуб кннопутешествнй». 17.45 —«На
стоящие друзья*. Мультфильм. 18.00 
»-«М еждународная панорама». 18.4 5 -  
Концерт из Государственного Цент
рального концертного зала, посвя
щенный Дню советской милиции. 
21.30 — «Время*. 22.05 — Спортив
ная программа. «Футбольное обоз
рение». Чемпионат СССР по хок
кею. ЦСКА — «Трактор*. 00.20 —Но
вости.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 1 декабря 
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
19.00—Для детей. Программа мульт* 
фильмов. 19.25— «Волшебншкн прихо
дят к людям». 19.55—«Прнангарье». 
20.25—Поет венгерская певица Юдит 
Сюч. 20.45—Пресс-конференция «Боры 
ба с антиобщественными явлениями».1 
21.35— «Приезжая». Художественный 
фильм. 23.10—Концерт Государствен
ного ансамбля песян н танца Коми 
АССР.

Редгктор В. А. СТАРИКОВ.

игроков с помощью силовых 
приемов, задержек, блокировок 
и т. д.

Первый период ангарчане ве
дут — 1:0 (А. Макаров), второй
— тоже. Еще одну шайбу заби
вает А. Колесников — 2:0.

Но особый интерес вызвала иг
ра в третьем периоде, когда 
красноярцы, пытаясь избежать 
поражения, ринулись в атаку. 
Они забивают одну шайбу. В 
конце матча меняют вратаря на 
шестого полевого игрока, но и 
это их не спасает. Общий счет
— 2:1 в пользу ангарчан.

Очередные две встречи состо
ятся 30 ноября и 1 декабря. Хо
зяева поля принимают «Строи
тель» из* Темиртау. Начало в 19 
часов.

А. РЕДКОКАШИН.

КИНО

«МИР» — 29 ноября — Ка«кадеры.
Ю. 12. 14. 16. 18. 20. 21-40.
Дюймовочка. 9. 30 ноября —
— кинопраздник «День кино»: «За
спичками». 9, 15-40. «Король дж унг
лей» (2 серии). 11. «Старые долги». 
13-40. «Пираты XX века». 17-40, 
21-40. «Ипподром». 19-40. 1 декабря— 
Жизнь прекрасна. 10. 12. 14. 16. 18.
20, 21-40 (удл.).

«ПОБЕДА» — 29. 30 ноября —
Город принял. 10. 11-40, 13-20, 15,
16-40, 18-20, 20, 21-40 (удл.). В гостях
у гномов. 10-15, 12, 13-40, 15-15. 1
декабря — Сыщик (2 серии). 10, 13,
16, 18-35, 21-10.

«КОМСОМОЛЕЦ* — 29, 30 ноября
— Вериемся осенью. 15 (удл.), 17-20,
19-10, 20-40. Бабушкин внук. 15-10.
1 декабря — Хотим скандала. 15,
17, 19, 20-40. Белеет парус одинокий.
15-10.

«ГРЕНАДА* — 29, 30 ноября, 1
декабря — Впервые замужем. 12, 
16, 18, 19-40 (удл.), 22. Для д е т е й - 
29, 30 ноября — Гран-При. 10, 14. 1 
декабря—Честное волшебное. 10, 14.

ДК «ЭНЕРГЕТИК» -  29, 30 нояб
ря — Приключения Али-Бабы и со
рока разбойников (2 серии). 16, 19.
Для детей — 30 ноября — Капитан 
Микула Малый. 14.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ -  30 нояб
ря — Прощальная гастроль «Арти
ста*. 19.

«ПИОНЕР* — 29, 30 ноября — Ко- 
нек-Горбунок. 10, 12, 14, 15-30. Бере
гись! Змеи! (2 серии). 17-40, 20-20.
1 декабря — В моей смерти прошу 
винить Клаву К. 10, 12, 14, 15-30,
17-30, 19-10, 21.

-«И"

На трассе. Фото В. ЯКУНИН А.

СЕЗОН ОТКРЫТ
Ы  А льду спортивного клуба 
** «Ермак» прошли один цз 

первых официальных всесоюз
ных соревнований нынешнего 
сезона по конькобежному спор
ту. 92 представителя из Москвы. 
Ленинграда, Набережных Чел
нов, Томска, Уфы, Кемерова, 
Красноярска, Кирова, Иркутска, 
Ангарска и других городов Со
ветского Союза приняли участие 
во Всесоюзных соревнованиях 
на приз СК «Ермак».

В числе участников соревно
ваний —мастера спорта между
народного класса Донец Мария. 
Абрашина Ма!рина, Муртазина 
Гульнара, Фомин Борис, Белов 
Владимир, Шимохин Георгий. 
Ермаков Виктор.

Хорошая погода и хороший 
лед позволили участникам уже 
в первых официальных стартах 
показать высокие результаты.

На дистанции 500 м у деву
шек с результатом 44,5 сек. по
бедила Донец Мария из Красно
ярска, у мужчкн с, рекордным 
для катка временем (39,1 сек.) 
победу одержал Борис Фомин 
из СК «Ангара». Донец Мария

выиграла и дистанцию 1000 м 
с результатом 1.30,8 сек. На 
дистанции 1500 м у девушек 
сильнейшей оказалась Муртази
на Гульнара из Набережных 
Челнов (2.21,4 сек.).

Дистанцию 1500 м у мужчин 
(2.03,3 сек.) выиграл Михаил 
Авдеев из Уфы. Он же победил 
на дистанции 3000 м.

В групповой гонке на 10 кру
гов победила Малышева Ната
лья из Ленинграда, а на 20 кру
гов у мужчин — Миловано® 
Николай из г. Углича.

Кандидаты в мастера спорта 
из «Ермака» Ю. Лаленков и В. 
Чертовских на этих соревнова
ниях выполнили нормативы ма
стера опорта СССР.

Победители были награждены 
ценными подарками. Перед на
чалом соревнований глашный 
судья, предсташителъ ВС ДСО 
профсоюзов Фечин В. А. вручил 
удостоверение судьи всесоюзной 
категории по конькобежному 
шорту представителю СК «Ер
мак» А. Я. Богданову.

Ю. СЕРЕГИН, 
председатель СК «Ермак».

ззавявш
«ЮНОСТЬ* — зал «Луч* — 29, 

30 ноября, 1 декабря — Площадь 
Саи-Бабила, 20 часов. 10, 11-50,
13-40, 16, 17-50, f9-40, 21-20 (удл.).
Зал «Восход* — 29 ноября — По 
следу властелина. 11-40, 16-40, 18-30,
20-20 (удл.). Золушка. 10-10, 15-10.
Четвертая высота. 13-30. 30 ноября — 
По следу властелина. 12-30, 17-20,
19-10, 21 (удл.). Золушка. 14-20,
15-50. Четвертая высота. 10-10. 1 де
кабря — По следу властелина. 12-10,
16-30, 18-20, 20-10 (удл.). Тайна гор
ного подземелья. 10-10, 14-30.

Ангарским горвоенкоматом 
проводится выдача постоян
ных удостоверений участни
кам Великой Отечественной 
войны — рядовому н сержант
скому составу с 1 декабря 
1980 г. ежедневно с 9 до 13 
часов в ДК «Энергетик», ма
лый вал.

При себе иметь военный 
билет и паспорт.

В понедельник, 1 декабря, в обще
ственной приемной редакции газеты 
«Знамя коммунизма» прием посетите
лей будет вести юрист Пермякова 
Зоя Васильевна с 14 до 18 часов.

Меняем 2-комнатную благоустроен
ную квартиру (2-й этаж. балкон) 
в центре Желеэногорска-Илнмского 
на равноценную в г. Ангарске. Об
ращаться по телефону < 2-59-14 пос
ле 19 часой. Адрес: 665680, Же-
лезногорск-Илнмакий, 7-3-63, Баряа- 
тенко. 4 (2U8).

Меняю однокомнатную квартиру (с 
балконом, второй этаж) на двухком
натную или трехкомнатную. Узнать 
после 19 часов по адресу: 72-й квар
тал, дом 9, квартира 48.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: у яйца Ленина, 43. Телефоны:
редактор — 2-25-46; заместитель редактора — 2-21-37; от
ветственный секретарь ■ отдел информации — 2-55-57; от
дел партийной и комсомольской жизни — 2-51-67; промыш
ленный отдел — 2-23-17; бухгалтерия ■ общественная при
емная — 2-45-83; отдел культуры, быта и писем — 2-48-85; 
фотолаборатория и машбюро — 2-53-31; корректоры —• 
2-20-68.

Администрация, партийный и 
профсоюзный комитеты производ
ственного объединения «Ангарск- 
нефтеоргсинтез* скорбят по поводу 
смерти бывшего директора науч
но-технической библиотеки 

ПРОЗОРОВСКОЙ 
Марии Ивановны

■ выражают соболезнование род
ным и близким покойной.

Коллектив централнвоаанной 
бухгалтерии строительства, выра
жает глубокое соболезнование 
Душечкиной Валентине Ивановне 
во поводу тяжелой утраты —* 
смерти

мужа

Х Р О  Н И К А  
КУЛЬТУРЫ

ПРЕМЬЕРЫ.,
П РАЗДНИЧНЫМ и волную

щим театралов словом «пре
мьера» обозначается первое пред
ставление нового спектакля, обоз
рения, концертного номера. Пре
мьера — вто итог трудов, поисков* 
творческих дерзаний.

«Увидеть новую Сибирь» — вто 
обозрение народной агитбригады 
«Фильтр», Среди действующих лиц
■ герои разных страниц сибир
ской истории, и герои нашего 
времени. Здесь соседствуют пате
тика ■ юмор, серьезное н смеш
ное, пища для размышлений ■ 
повод для веселья. Эту програм
му создали: автор сценария поат 
Анатолий Кобенков, режиссер Алек
сандр Кононов, музыкальный ру
ководитель Валерий Домашевский, 
худ9жннк Владимир Халтурин.

«Шаги» — так назвала свое но
вое обозрение детская агитбрига
да «Синяя птица», младший со
ратник «Фильтра».

Н «Увидеть игвую Сибирь», ■ 
«Шаги» будут показаны На обла
стном конкурсе агитбригад в Ир
кутске,

Еще одна дворцовская премье
ра — новый спектакль Народного 
театра нефтехимиков «Тринадца
тый председатель». Пьеса А. Аб
дуллина, избранная театром для 
постановки, рисует образ человека 
непокорного, ершистого* предан
ного делу, способного на отваж
ные решения во имя блага людей, 
готового брать на себя ответствен
ность в самых непростых жизнен
ных «ситуациях.

В среду, 3 декабря, во Дворце 
культуры нефтехимиков народный 
театр показывает новый спектакль

«ТРИНАДЦАТЫЙ п р е д с е д а 
т е л ь .

Начало в 20 часов. Пригласи
тельные билеты можно получить 
в клубной части Дворца культу
ры нефтехимиков.

Л. КУПРИН.

КОНЦЕРТ ХОРОВОЙ 
МУЗЫКИ

В ВОСКРЕСЕНЬЕ, 80 ноября, 
во Дворце культуры нефтехи

миков состоится концерт хоровой 
музыки. В концерте примут учас
тие. камерный хор города Ир
кутска (руководитель Вл. Плот
ников), женский хор музыкально
го факультета педагогического 
института Иркутска (руководитель 
С. Маркидонов), хоры русской 
пасни Дворца культуры неф
техимиков (руководитель в.
Домашевский) и Дворца кувьту- I 
РЫ 'Современник. (руководите». 

Лузина).

В первом отделении выступят 
наши гости, которые исполнят про
изведении классиков и советских 
композиторов. Во втором отделе
нии — народная, плясовая, хоро
водная русская песня, песня со
ветских композиторов и исполне
нии наших хоров. •

Добро пожаловать, дорогие дру- 
аья, на встречу с музыкой разных 
времен и народов. Вход свобод
ный, Начало в 18.00.

В. МУРАШОВА, 
методист хорового общества.

***

Н Д ФАКУЛЬТЕТЕ музыки на
родного университета Дворца 

культуры нефтехимиков в воскре
сенье, 80 ноября, состоится вне
очередное занятие. В программе: 
Герман Галынин. «Эпическая пов- 
ма»; Танеев. Симфония Ж 4

Исполнители—симфонический ор
кестр Иркутской филармонии. Д и
рижер — Сергей Скрипка. Солнет
— Дмитрий Галынин.

Начало в 18 часов ■ театраль
ном вала Дворца.
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